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Ata da 7ª (sétima) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, Estado 
de Mato Grosso, 2º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 20 (vinte) dias do mês 
de março do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na Câmara Municipal de 
Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 7ª (sétima) Sessão Ordinária, no 
Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste Legislativo 
Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador Hélio da Nazaré, 
Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com os vereadores: 
Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor Sebastian, respectivamente Vice-
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em conformidade com o 
que dispõe o Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara Municipal, o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada dos Senhores 
Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de presença, constatou-se 
mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio Brito, Maurizan Godói, 
Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra Garcia, Wilson Verta e 
Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente declarou 
abertos os trabalhos e convidou o Vereador Hélio da Nazaré para proceder a leitura de 
um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 158 do Regimento Interno 
desta Casa, determinou ao Senhor Secretário que procedesse a leitura da Ata da 
Sessão Ordinária anterior. O Vereador Niltinho do Lanche, em conformidade com o 
Parágrafo 5º do Artigo 159, requereu verbalmente a dispensa da leitura da referida Ata. 
O Senhor Presidente colocou o requerimento em votação, sendo este aprovado por 09 
(nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, sendo este aprovado por 11 (onze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Ato contínuo o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes no 
expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 003/2018, de 
autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre alteração da simbologia do cargo de 
diretor de escola e coordenador pedagógico e aumento de vagas do cargo de 
coordenador pedagógico constante no anexo II da Lei Municipal nº 2.099 de 29/12/2003 
e dá outras providencias. (Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente 
consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a 
tramitação em Regime de Urgência Simples por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 15/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 6.104.791,52 para Secretaria 
Municipal de Saúde e dá outras providencias. (Regime de Urgência Simples). O 
Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, 
sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Simples por 12 (doze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 16/2018, de autoria 
do Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 728.740,83 para 
Secretaria Municipal de Saúde. (Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente 
consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a 
tramitação em Regime de Urgência Simples por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma 
manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 17/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 77.198,74 para Secretaria Municipal 
de Educação e Cultura, e dá outras providencias. (Regime de Urgência Especial). O 
Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, 
sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Especial por 12 (doze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 18/2018, de autoria 
do Executivo Municipal, que altera a redação do artigo 1º da Lei nº 4.755, de 24 de 
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março de 2017, que dispõe sobre alteração da Lei nº 1.618/2000, de 15 de março de 
2000 – Regulamento dos serviços de abastecimento de água e esgoto sanitário – 
Departamento de Água e Esgoto de Tangará da Serra – MT e dá outras Providências. 
(Tramitação Normal). PROJETO DE LEI Nº 20/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre alteração da simbologia do cargo de diretor de escola e 
coordenador pedagógico e aumento de vagas do cargo de coordenador pedagógico 
constante no anexo II e III da Lei Municipal nº 2.099 de 29/12/2003 e dá outras 
providencias. (Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em 
Regime de Urgência Simples por 12 (doze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. 
PROJETO DE LEI Nº 21/2018, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre o 
fundo municipal de turismo do Município de Tangará da Serra e dá outras providencias. 
(Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a 
tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em Regime de 
Urgência Simples por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 22/2018, de autoria 
do Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$150.000,00 
destinados a custear despesas da Câmara Municipal. (Regime de Urgência Especial). 
O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, 
sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Especial por 08 (oito) votos 
favoráveis e 05 (cinco) votos contrários. PROJETO DE LEI Nº 23/2018, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 657.616,07 
destinados a custear despesas da Secretaria Municipal de Assistência Social. (Regime 
de Urgência Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação 
do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência 
Especial por 10 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. PROJETO 
DE LEI Nº 24/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no 
valor de R$ 3.652.364,54 destinados a custear despesas da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura. (Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, ocasião em que o Vereador 
Professor Vagner requerendo que o Projeto de Lei nº 24/2018 tramitasse em Regime de 
Urgência Simples. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o pedido de 
tramitação em Regime de Urgência Especial feito pelo Poder Executivo Municipal em 
votação, sendo este rejeitado por 08 (oito) votos contrários e 03 (três) votos favoráveis. 
Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em votação o Requerimento Verbal de 
autoria do Vereador Professor Vagner, sendo este aprovado por 11 (onze) votos 
favoráveis e 01 (um) voto contrário. Ofício nº 88/GP/2018, oriundo do Executivo 
Municipal que encaminha a esta Casa termos aditivos, apostilamentos, convênios e 
termos de fomento. Ofício nº 100/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em resposta 
ao Requerimento nº 18/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta. Ofício nº 
101/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em resposta ao Requerimento nº 03/2018, 
de autoria da Vereadora Dona Neide. Ofício nº 32/2018-AATAL/PGM, oriundo do 
Executivo Municipal que encaminha a esta Casa duas vias da Lei Ordinária nº 
4.917/2018 e duas vias do Decreto nº 56/2018. Ofício nº 61/DL/SAD/2018, oriundo do 
Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que informa a esta Casa que às 8h 
do dia 21 de março de 2018, realizar-se-á licitação na modalidade Pregão Presencial nº 
12/2018, cujo objeto é registro de preços para futura e eventual aquisição de concreto e 
pré-moldados para atender das necessidades da Secretaria Municipal de Infraestrutura 
deste município. Ofício nº 62/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitações da 
Prefeitura Municipal que informa a esta Casa que às 8h do dia 22 de março de 2018, 
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realizar-se-á licitação na modalidade Pregão Presencial nº 08/2018, cujo objeto é a 
contratação de empresa especializada em fornecimento de plantas para paisagismo, 
vasos acessórios, incluindo plantio e manutenção, a fim de atender as necessidades das 
secretarias municipais. Ofício nº 63/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de 
Licitações da Prefeitura Municipal que informa a esta Casa que às 8h do dia 23 de 
março de 2018, realizar-se-á licitação na modalidade Pregão Presencial nº 03/2018, cujo 
objeto é a aquisição de equipamentos e produtos veterinários, para manutenção do 
Projeto Mais Leite, afim de atender as atividades na unidade experimental da Secretaria 
Municipal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento. Ofício GGM/APL.CIRC/Nº 
001/2018, oriundo do Deputado Estadual Guilherme Maluf, que convida ao Presidente 
da Câmara Municipal para participar do lançamento do Livro “A Fronteira Brasil Bolívia 
em Mato Grosso”, que será realizado no dia 20 de março do corrente ano, às 19h, na 
SEMATUR, Rua Cavalhada, I, no município de Cáceres – MT. Ofício nº 30/GDSM/2018, 
oriundo do Gabinete do Deputado Estadual Saturnino Masson em resposta à Indicação 
nº 1091/2017 de autoria da Vereadora Dona Neide. Ofício nº 31/GDSM/2018, oriundo do 
Gabinete do Deputado Estadual Saturnino Masson em resposta à Indicação nº 
1027/2017 de autoria dos Vereadores Dona Neide, Sandra Garcia, e Carlinho da 
Esmeralda. Ofício nº 23/2018/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de 
Água e Esgoto, que informa a esta Casa que às 8h do dia 13 de abril de 2018, realizar-
se-á licitação na modalidade Concorrência nº 01/2018/SAMAE, cujo objeto é a 
contratação de empresa para a execução de reservatório metálico apoiado com 
capacidade de armazenamento de 3 milhões de litros, no município de Tangará da Serra 
– MT. Ofício nº 25/2018/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água 
e Esgoto, que informa a esta Casa que às 8h do dia 28 de março de 2018, realizar-se-á 
licitação na modalidade Pregão Presencial nº 09/2018/SAMAE, cujo objeto é a aquisição 
de materiais elétricos para a manutenção elétrica nas unidades de abastecimento de 
água do SAMAE de Tangará da Serra – MT. Ofício nº 29/2018/SAMAE-CPL, oriundo do 
Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto, que informa a esta Casa que às 8h do 
dia 02 de abril de 2018, realizar-se-á licitação na modalidade Pregão Presencial nº 
08/2018/SAMAE, cujo objeto é a aquisição de embalagens para envasamento de água 
potável, para atender eventos do SAMAE – Serviço Autônomo Municipal de Água e 
Esgoto de Tangará da Serra – MT. Ofício nº 35/GDSM/2018, oriundo do Gabinete do 
Deputado Estadual Saturnino Masson, que encaminha cópia do Ofício nº 
177/2018/GS/SINFRA à Vereadora Sandra Garcia. Ofício nº 36/GDSM/2018, oriundo do 
Gabinete do Deputado Estadual Saturnino Masson, que encaminha cópia do Ofício nº 
177/2018/GS/SINFRA ao Vereador Wilson Verta. Ofício nº 37/GDSM/2018, oriundo do 
Gabinete do Deputado Estadual Saturnino Masson, que encaminha cópia do Ofício nº 
177/2018/GS/SINFRA ao Vereador Professor Vagner. Ofício nº 38/GDSM/2018, oriundo 
do Gabinete do Deputado Estadual Saturnino Masson, que encaminha cópia do Ofício nº 
177/2018/GS/SINFRA ao Vereador Fábio Brito. Correspondência oriunda da Empresa 
Habitabem, que requer a relação e informações sobre todos os projetos e todas as 
indicações feitas pelo Vereador Claudinho Frare destinadas ao Jardim Alto da Boa Vista, 
Núcleo Industrial e Empresarial Alto da Boa Vista e região. Correspondência oriunda do 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, que 
informa a esta casa legislativa a liberação de recursos financeiros destinados a 
execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Ofício nº 
161/2018/SEI/ARI-ANATEL, oriundo da ANATEL, Agencia Nacional de 
Telecomunicações, em resposta ao Requerimento nº 12/2018 de autoria do Vereador 
Wilson Verta. Requerimento nº 39/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que 
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requer ao Executivo Municipal sobre a utilização da vaca mecânica, instalada na Escola 
Agrícola. Requerimento nº 40/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer 
ao Executivo Municipal que preste as informações abaixo aventadas. Requerimento nº 
41/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer ao Executivo Municipal 
informações referentes aos requerimentos abaixo descritos. Requerimento nº 42/2018, 
de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que requer ao Executivo Municipal informações 
referentes a pavimentação do Bairro Porto Seguro. Requerimento nº 43/2018, de autoria 
do Vereador Zedeca, que requer ao Executivo Municipal informações sobre a 
pavimentação asfáltica do loteamento do Barcelona. Requerimento nº 44/2018, de 
autoria do Vereador Zedeca, que requer ao Executivo Municipal informações sobre a 
previsão da pavimentação asfáltica do loteamento Jardim Itália. Indicação nº 216/2018, 
de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal para que 
se realize a operação tapa buracos em toda extensão da Rua 34 do Residencial 
Barcelona. Indicação nº 217/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica 
ao Executivo Municipal para que providencie no residencial Barcelona uma quadra de 
areia para as crianças do bairro para a prática de atividade esportiva. Indicação nº 
218/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal 
a implantação de uma academia da terceira idade ao ar livre no Bairro Jardim do Sul. 
Indicação nº 219/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao 
Executivo Municipal asfalto nas ruas que não possui asfalto no Distrito de Progresso. 
Indicação nº 220/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao 
Executivo Municipal faixa elevada em frente ao Colégio João Batista. Indicação nº 
221/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo 
Municipal meio fio nas ruas asfaltadas que não possui ainda meio fio no Bairro Jardim 
Monte Líbano. Indicação nº 222/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, 
que indica ao Executivo Municipal que possa providenciar um posso artesiano no 
Assentamento Antonio Conselheiro Agrovila 40 lotes. Indicação nº 223/2018, de autoria 
do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de uma 
operação tapa buracos na Rua L esq. com a Rua 120, no Bairro Tarumã II, Tangará da 
Serra-MT. Indicação nº 224/2018, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao 
Executivo Municipal por meio do órgão competente a possibilidade de iluminação pública 
na Rua 32, próximo a Galego Diversões, Tangará da Serra – MT. Indicação nº 225/2018, 
de autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a 
possibilidade de iluminação pública na Avenida Zelino Lorenzetti, que ligam os Bairros 
Altos do Tarumã e Bela Vista, Tangará da Serra-MT. Indicação nº 226/2018, de autoria 
do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de uma 
operação tapa buracos no Bairro Tarumã II, na Rua 80 entre a Rua L e a Rua M, 
Tangará da Serra – MT. Indicação nº 227/2018, de autoria do Vereador Niltinho do 
Lanche, que indica ao Executivo Municipal para que realize operação tapa buraco da 
Rua 06 no Bairro Vila Esmeralda. Indicação nº 228/2018, de autoria da Vereadora 
Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a construção de calçada para 
pedestre com acessibilidade para que a pavimentação se torne completa, na frente da 
USF (Unidade de Saúde da Família) no Bairro Alto da Boa Vista. Indicação nº 229/2018, 
de autoria dos Vereadores: Ronaldo Quintão, Hélio da Nazaré e Zedeca, que indica ao 
Executivo Municipal a necessidade de alteração do trajeto da estrada da cabeceira do 
Tapera, mudando o curso da mesma para os limites das propriedades da MT 358 até o 
sítio dos Turates. Indicação nº 230/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que 
indica ao Executivo Municipal que solucione os problemas de estruturas que se 
encontram a pavimentação de todas as ruas do bairro bela vista, em decorrência da falta 
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de galerias de águas pluviais, neste município. Indicação nº 231/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que reitera os termos da Indicação nº 514/2017 que indica ao 
Executivo Municipal que providencie um projeto para drenagem da água das chuvas que 
vem acumulando em volta da feira municipal. Indicação nº 232/2018, de autoria da 
Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a recuperação da estrada da 
linha 11 e do bueiro da MT 480 até a propriedade dos Bená. Indicação nº 233/2018, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que reitera os termos da Indicação nº 0448/2017 que 
indico ao Executivo Municipal através dos orgão competentes que confeccione painéis 
informativos grande com fotos das belezas naturais do nosso município no Trevo do 
Lagarto na rotatória de jangada sentido Tangará da Serra. Indicação nº 234/2018, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica a Comissão de Seguridade Social e 
Família (CSSF) da Câmara dos Deputados, que designe Relator ou Relatora para o 
Projeto de Lei 3997/2012 que altera as Leis Nº 8.212 e Nº 8.213, de 24 de julho de 1991, 
para incluir o Catador de Material Reciclável como segurado especial da Previdência 
Social. Indicação nº 235/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera 
os termos da Indicação nº 1409/2014 que indicou ao Ministério da Saúde, ao Conselho 
Nacional de Medicina e Conselho Federal de Medicina, que promovam estudos junto ao 
Governo Federal afim de que sejam alterados os CIDS (Classificação Internacional de 
Doenças) referentes ao retardo mental para DI (deficiência intelectual). Indicação nº 
236/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica ao Executivo 
Municipal que dê publicidade e efetiva aplicabilidade na Lei Municipal nº 3.222, de 29 de 
outubro de 2009. Indicação nº 237/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que 
indica ao Executivo Municipal que conclua a pavimentaçao asfáltica da Rua 05-A, entre 
as Ruas 46 e 48 do Jardim Paraíso. Indicação nº 238/2018, de autoria do Vereador 
Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal que substitua a ponte do Córrego 
São José na saída do Bairro Mané Garrincha por bueiro celular, neste município. 
Indicação nº 239/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que reitera os termos da 
Indicação nº 48/2017, já reiterada de número 604/2017, que indica ao Poder Executivo 
Municipal através da Secretaria Competente que faça a implantação de faixa de 
pedestres elevada na Avenida Brasil, em frente ao Detran, no Jardim Primavera, neste 
município. Indicação nº 240/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao 
Executivo Municipal que realize a poda das árvores na Avenida Ismael José do 
Nascimento, no bairro Jardim Paraíso, Setor N, neste município. Indicação nº 241/2018, 
de autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal através da 
Secretaria Competente que faça a manutenção das luminárias das faixas de pedestres, 
deste município. Indicação nº 242/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que 
indica ao Executivo Municipal a necessidade de proceder a recuperação com operação 
tapa-buracos das ruas não pavimentadas do Bairro Porto Seguro. Moção nº 03/2018, de 
autoria do Vereador Wilson Verta, que propõe à Mesa Diretora o encaminhamento de 
Moção de Aplausos ao corpo de bombeiro militar – Comando Regional vi, ao 19º BPM - 
CR7 (7º Comando Regional Da Policia Militar) e aos funcionários do hospital e 
maternidade clinica da criança de Tangara da Serra, pelos relevantes serviços prestados 
em benefício da Sociedade Tangaraense. Moção nº 04/2018, de autoria do Vereador 
Rogério Silva, que propõe à Mesa Diretora o encaminhamento de Moção de Aplausos 
aos oficiais de justiça de Tangará da Serra – MT. Finda a leitura das matérias constantes 
na Ordem do Dia, se manifestou o Vereador Niltinho do Lanche, requerendo a inclusão 
no pequeno expediente, de um Requerimento de sua autoria, com o seguinte teor: 
“Requer ao Executivo Municipal informações acerca do cumprimento da Lei nº 4622 de 
24 de junho de 2016”. Sequencialmente se manifestou o Vereador Ronaldo Quintão, 
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requerendo a inclusão no pequeno expediente, de um Requerimento de sua autoria, 
com o seguinte teor: “Requer ao Executivo Municipal quais as providências serão 
tomadas acerca da pavimentação asfaltica dos Bairros Jardim Monte Carlo, Jardim 
Parque do Bosque e Complexo Tarumã”. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Wilson Verta requerendo a inclusão no pequeno expediente, de três indicações de sua 
autoria, com o seguinte teor: “Reitero os termos da indicação nº 73/2017 de 24/01/2017, 
reiterado em 10/10/2017 sob nº 1164/2017, que indicou ao Executivo Municipal, o 
asfaltamento da estrada da linha 11 que liga a MT-480 ao Bairro Jardim Bela Vista, 
neste município”; “Reitero o termo da indicação verbal do dia 12/09/2017 que indicou ao 
Executivo Municipal, que providencie um novo colposcópio para o Posto Central, neste 
município” e “Indica ao Executivo Municipal, a necessidade de um especialista em 
ortopedia no Posto Central de Saúde, neste município”. Sequencialmente se manifestou 
o Vereador Fábio Brito requerendo a inclusão de duas indicações de sua autoria, com o 
seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal que realize uma ação coletiva nos Bairros 
Barcelona e Valência” e “Indica ao Executivo Municipal realize operação tapa buracos no 
Bairro Jardim Itália”. Sequencialmente se manifestou o Vereador Claudinho Frare, 
requerendo querendo q inclusão de um Requerimento de sua autoria, com o seguinte 
teor: “Requer ao Executivo Municipal informações dos valores recolhidos da Usina 
Hidrelétrica Juba I”. Esgotadas as matérias do expediente e não havendo manifestação 
contrária dos Senhores Edis, o Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas 
por unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente, em observância ao 
disposto no Artigo 163, do Regimento Interno da Casa, determinou ao Secretário que 
procedesse a chamada dos Vereadores inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre, 
ocasião em que fizeram uso da palavra na tribuna respectivamente os vereadores: 
Professor Sebastian, Hélio da Nazaré, Carlinho da Esmeralda, Maurizan Godói, Dona 
Neide, Niltinho do Lanche, Fábio Brito, Claudinho Frare, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, 
Wilson Verta, Professor Vagner, Sandra Garcia, Zedeca e Claudinho Frare. 
Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o expediente e nos termos do 
Artigo 147 do Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) 
minutos. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o que dispõe 
o Artigo 165 do Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a verificação de presença dos Senhores Edis, 
para o início da Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores presentes e 
havendo quorum, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a 
leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, ocasião em que o Vereador Niltinho 
do Lanche requereu que os Projetos de Lei nº 17, 22, 23 e 11/2018 fossem apreciados 
em bloco. O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre o Requerimento Verbal de 
autoria do Vereador Niltinho do Lanche, sendo este aprovado por unanimidade de votos. 
Sequencialmente o Senhor Secretário prosseguiu com a leitura das matérias constantes 
na Ordem do Dia, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 17/2018, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 77.198,74 para Secretaria 
Municipal de Educação e Cultura, e dá outras providencias. (Discussão Única). 
PROJETO DE LEI Nº 22/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
suplementar no valor de R$150.000,00 destinados a custear despesas da Câmara 
Municipal. (Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 23/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 657.616,07 destinados a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Assistência Social. (Discussão Única). PROJETO 
DE LEI Nº 11/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no 
valor de R$ 149.998,00 para Secretaria Municipal de Agricultura, Pecuária e 
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Abastecimento. (Discussão Única). Os Projetos de Lei nº 17, 22, 23 e 11/2018 foram 
analisados pelas Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O 
Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão e posterior votação, sendo estes 
aprovados por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou em 
discussão os Projetos de Lei nº 17, 22, 23 e 11/2018, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Zedeca que comentando o Projeto de Lei nº 11/2018 disse que a proposição 
atende aos moradores do Assentamento Antonio Conselheiro. O Edil se declarou 
favorável aos Projetos de Lei em tela. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Professor Vagner, explicando que o Projeto de Lei nº 11/2018 é um projeto da 
agricultura familiar, disse que para a manutenção do departamento serão destinados 
apenas quarenta e cinco mil reais, enquanto que para a aquisição de veiculo serão 
destinados de cento e novo mil reais. O Edil disse que a suplementação implica na 
redução de importantes ações como a manutenção do departamento de economia 
solidária. Disse que ao invés de serem criadas políticas, os recursos são gastos apenas 
com consumo. Comentando o Projeto de Lei nº 17/2018, o Edil explicou que é destinado 
à Secretaria Municipal de Educação. O Vereador disse que há muitos anos que a quadra 
da Escola Ulisses Guimarães não é terminada. Disse que é uma quadra pequena fora 
das medidas. Comentando o Projeto de Lei nº 23/2018 disse que os vereadores 
cobraram intensamente a implantação do banco de alimentos, que não ocorreu, agora o 
município devolverá os recursos à união. Comentando o Projeto de Lei nº 22/2018 trata 
da indenização de um servidor da Câmara Municipal, que por reiteradas vezes requereu 
para tirar as licenças prêmio, sendo sempre negadas. Disse que o servidor se 
aposentou, fazendo-se necessária a indenização. Disse que quem não deu licença aos 
servidores foram os gestores. Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério Silva 
dizendo que embora o Vereador Professor Vagner alegasse que o servidor já esteja 
aposentado, na cópia do projeto que ele possui não consta a publicação do ato que 
concedeu aposentadoria ao servidor. Disse que se o servidor estiver de fato aposentado 
é justo o pagamento da indenização, porém sem o comprovante ele resta impedido de 
votar favorável. Comentando o Projeto de Lei nº 23/2018 o Edil disse que fica triste de 
votar um projeto para a devolução de recursos de convênios, porém o projeto precisa 
ser aprovado para que o município não fique impedido de firmar novos convênios. O Edil 
definiu como lamentável a devolução dos recursos. O Edil se declarou favorável aos 
Projetos de Lei nº 11 e 17/2018. Sequencialmente se manifestou o Vereador Ronaldo 
Quintão, que se declarou favorável a aprovação do Projeto de Lei nº 17/2018. 
Comentando o Projeto de Lei nº 11/2018 o Edil explicou que se trata da aquisição de um 
veículo para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Agricultura. O Edil 
discorreu acerca da necessidade de investimentos na agricultura e lamentou a 
devolução dos recursos para a implantação do banco de alimentos. O Edil se declarou 
favorável a aprovação do Projeto de Lei nº 22/2018 e disse que as licenças prêmio 
devem ser gozadas antes da aposentadoria dos servidores, evitando as indenizações. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Wilson Verta que comentando o Projeto de 
Lei nº 22/2018 disse que os gestores anteriores negaram por diversas vezes as licenças 
prêmio do servidor que se aposentou. O Edil discorreu acerca da necessidade da 
reposição geral anual dos servidores públicos municipais. O Edil se declarou favorável a 
aprovação dos Projetos de Lei em tela. Não havendo mais quem discutisse o Senhor 
Presidente colocou os Projetos de Lei nº 17, 22, 23 e 11/2018 em votação, sendo os 
Projetos de Lei nº 17 e 11/2018 aprovados por unanimidade de votos, o Projeto de Lei nº 
22/2018 aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e 03 (três) votos contrários e o Projeto 
de Lei nº 23/2018 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. 
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Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor Sebastian requerendo vista ao 
Projeto de Lei nº 155/2018, pelo prazo de 30 (trinta) dias. Ato contínuo o Senhor 
Presidente colocou o pedido de vista feito pelo Vereador Professor Sebastian em 
votação, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. 
PROJETO DE LEI Nº 12/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
suplementar no valor de R$ 700.000,00 para Secretaria Municipal de Infraestrutura. 
(Discussão Única). O referido Projeto de Lei passou pela análise das Comissões 
Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os 
pareceres em discussão e posterior votação, sendo estes aprovados por 11 (onze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº 12/2018 em discussão, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Professor Vagner dizendo que os recursos do FETHAB é para a recuperação 
das estradas municipais e estaduais. O Edil disse que os gestores anteriores tinham de 
fazer a manutenção das estradas com recursos próprias. O Edil disse que o Prefeito 
Municipal declarou em uma reunião que iria fazer a manutenção das estradas municipais 
e estaduais. Sequencialmente se, manifestou o Vereador Ronaldo Quintão, dizendo que 
é muito interessante para o município o recebimento dos recursos do FETHAB, que 
embora pareça de grande monta, apenas cinquenta por cento do FETHAB do diesel é 
que são distribuídos pelos municípios, o que não é suficiente para a manutenção de 
todas as estradas. O Edil se declarou favorável à aprovação do referido Projeto de Lei. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério Silva dizendo que gostaria que 
cada ente da federação assumisse as suas responsabilidades. Disse que em 2012 o 
FETHAB que era repassado para os municípios era na ordem de dois milhões oitocentos 
mil reais, disse que o montante passou por um ajuste no parlamento estadual, o que 
resultou em uma diminuição de cerca de 20%. Disse que o estado joga responsabilidade 
para o município de gerenciar mil quilômetros de estradas municipais e mais de 
quinhentos quilômetros de estradas estaduais. Disse que o valor é insuficiente para a 
manutenção das estradas. Sequencialmente se manifestou o Vereador Wilson Verta 
indagando que seria do município sem o FETHAB, disse que o imposto é caro para os 
produtores rurais. Disse que os recursos não deveriam ser apenas para tampar buraco, 
mas para pavimentar as estradas. Disse que sem o FETHAB muitas pessoas morreriam 
nas estradas. O Edil disse que os contribuintes sofrem para pagar o FETHAB, enquanto 
os recursos são mal geridos. Disse que o município não tem representatividade federal, 
que recebe apenas migalhas. O Edil disse que as áreas rurais estão sofrendo e a 
aplicação dos recursos deve ser feita de forma responsável. Sequencialmente se 
manifestou o Vereador Fábio Brito dizendo que as estradas vicinais se encontram sem 
reparos, não por falta de recursos, mas por falta de competência. O Edil disse que o 
município teve de devolver três milhões de reais que seriam destinados ao projeto de 
irrigação do Assentamento Antônio Conselheiro por não ter elaborado o projeto. O Edil 
disse que o município terá de devolver os recursos do convênio para a implantação do 
banco de alimentos. Disse que recursos tem sido devolvidos por incompetência do 
Poder Executivo Municipal. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o Projeto de 
Lei nº 12/2018 em votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos. PROJETO 
DE LEI Nº 06/2017, de autoria do Vereador Rogério Silva, que dispõe sobre a correção 
monetária dos valores das modalidades licitatórias no âmbito do Município de Tangará 
da Serra. (2ª Discussão). Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o Projeto de 
Lei nº 6/2018 em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador Professor 
Vagner dizendo que há uma defasagem nos valores limite das licitações que é 
necessária a correção, porém se preocupa com a previsão da norma ser utilizada 
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apenas com recursos próprios, excluindo os vinculados. Disse que se preocupa que 
sejam desestimuladas o encaminhamento de emendas. O Edil disse que se preocupa 
com a modalidade convite e o valor limite. O Edil disse que não vê segurança para a 
administração na proposição. Sequencialmente se manifestou o Vereador Ronaldo 
Quintão dizendo que em sua opinião a competência da matéria é do legislador federal. 
Disse que a lei de licitações está de fato defasado, porém não vê como positivo criar 
uma norma para o município que seja diferente do resto do país. O Edil se declarou 
contrário a aprovação do referido Projeto de Lei. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Rogério Silva, dizendo que está tramitando em Brasília o Projeto de Lei 
8478/2017, de sua autoria que Altera a Lei n.° 8.666, de 21 de junho de 1993, que 
"institui normas para licitações e contratos da Administração Pública", para alterar os 
valores limites das modalidades licitatórias. Disse que elaborou o projeto após conversa 
com a AMM e vários prefeitos. O Edil disse que os valores limite para as modalidades se 
encontram defasados, que o assunto já está pacificado no Tribunal de Contas e no 
Tribunal de Justiça do Estado de Mato Grosso. O Edil disse que a alteração dos valores 
trará agilidade nas contratações e em nada alterará a fiscalização dos recursos públicos. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Wilson Verta dizendo que esteve em 
reunião com o Prefeito Municipal, disse que a lei de licitações está sem correções há 
vinte anos. O Edil se declarou favorável a aprovação do referido Projeto de Lei. 
Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito dizendo que na proposição há 
um vício de iniciativa, pois a competência é da esfera federal. O Edil disse que um 
projeto com o mesmo objeto foi proposto pelo Poder Executivo Municipal em outra 
oportunidade, porém foi rejeitado, ocasião em que o Promotor de Justiça René do Ó 
parabenizou a Câmara Municipal por ter rejeitado a proposição. O Edil disse que a 
proposição dará a oportunidade ao Poder Executivo Municipal de contratar altos valores 
sem a realização de licitações. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o Projeto 
de Lei nº 6/2018 em votação, sendo este aprovado por 07 (sete) votos favoráveis e 06 
(seis) votos contrários. PROJETO DE LEI Nº 155/2017, de autoria do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre as normas de implantação de estação de rádio base (ERB) 
antenas, torres e equipamentos de telecomunicações em geral do Município de Tangará 
da Serra, e dá outras providencias. (Foi concedida vista ao Vereador Professor 
Sebastian, conforme Requerimento Verbal apreciado e aprovado em Plenário). Nada 
mais havendo a tratar, às 19h09min do dia 20 (vinte) dias do mês de março de 2018, o 
Senhor Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que 
permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será 
discutida e votada. 
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